

# Le 6e Sens chez les Animaux



Écrit par : Arsinoë



## **Qu'appelle-t-on le 6e sens ?**

D'un point de vue global, le 6e sens pourrait être défini comme étant une expression faisant référence à des perceptions extrasensorielles, c'est-à-dire n'étant pas issues des cinq sens physiologiques tels que : la vue, l'ouïe, le toucher, le goût et l'odorat.

On peut également dire que c'est le produit de notre inconscient, une sorte d'alarme en cas de danger, de radar, qui fonctionnerait plus ou moins bien en fonction du nombre de fois où on l'utilise.

## **Les types de perception**

Outre leurs sens physiologiques plus développés que l'être humain pour certains animaux, il va sans dire qu'ils sont toutefois capables de perceptions extra sensorielles, paranormales telles que la capacité à sentir la mort, à voir les esprits, à faire preuve de prémonition (dans le cas de catastrophes naturelles, même s'il existe quelques explications scientifiques concernant le fait qu'ils ressentiraient les vibrations de la Terre, une part de surnaturel réside), la faculté de télépathie avec les êtres humains (quelques cas prouvés scientifiquement, voire la dernière partie de l'article), ainsi qu'une certaine empathie (notamment il peut ressentir l'humeur de l'être humain). On trouve également des cas d'animaux abandonnés ou perdus qui auraient retrouvé le chemin de leur domicile ou nouveau domicile souvent à de très longues distances.

## **Les comportements des animaux lors de ces perceptions**

Il existe de nombreux exemples de comportements qui incitent à penser que les animaux possèdent un instinct spécifique qui fait défaut à l'homme.

Avant une catastrophe naturelle terrestre, les comportements des animaux tendent à se modifier quelques heures ou jours avant, notamment :

- Cinq jours avant le séisme qui anéantit Hélas, en Grèce, en 373 avant notre ère, rats, serpents, belettes, vers et scarabées, quittèrent la ville en masse.
- Pendant la nuit qui précède le tremblement de terre de 1805 à Naples, on vit une multitude de sauterelles ramper à travers la ville en direction de la mer.
- A Sanriku, au Japon, en 1896, les anguilles envahirent la plage avant un séisme et un tsunami.
- En février 1975, deux jours avant un violent tremblement de terre à Haicheng, en Chine, les porcs se sont mis à se battre dans leurs porcheries. Plusieurs heures avant les premières secousses, les serpents ont quitté leurs trous et ont gelé sur place plutôt que d'y retourner. L'agitation inhabituelle de nombreux animaux de toutes espèces, prise avec le plus grand sérieux, a permis l'évacuation et le salut de la population de la ville sinistrée.

Concernant les comportements empathiques et télépathiques, tous les propriétaires d'animaux ont un lien particulier avec leur animal de compagnie où la communication se fait sans un mot lorsque ce lien existe.

Il arrive souvent qu'humain et animal communiquent de façon télépathique, notamment le chat dans ce type d'interaction, ressentira le stress ou les états d'âmes de son maître, viendra spontanément se frotter à lui. Il sera plus câlin qu'à l'accoutumé, car il ressentira l'état psychique du moment de l'humain. Ceci est un mélange d'empathie et de télépathie.

Egalement lorsque nous avons peur d'un animal, celui-ci le ressentira immédiatement. Notamment lors d'un face à face avec un animal dangereux, il sentira la peur nous envahir ; cette peur se transmettra à l'animal, ce qui accentuera sa dangerosité et le fera passer à l'action.

## **Les types d'animaux plus prédisposés au 6e sens**

Il n'y aurait apparemment pas de classe animale particulièrement dotée plus qu'une autre de ces facultés. Or, parce que nous connaissons et avons l'habitude de les côtoyer, il s'avère que les chats seraient les plus perceptibles, suivis des chiens, chevaux, cobayes, moutons et oiseaux, plus précisément des animaux ayant la capacité d'avoir des sentiments, où il est possible de créer un lien, qui est quelque chose d'essentiel pour nous humains.

Il s'avère que parfois ce lien homme animal est relativement fort.

## **Comment expliquons-nous ces comportements ?**

Certains spécialistes et les sceptiques réfutent l'idée d'un 6e sens. Selon eux, les animaux sont dotés seulement des cinq sens physiologiques et rien de plus, la notion de 6e sens ne serait autre que le fruit de notre imagination.

D'un point de vue plus scientifique, on ne peut le nier, il est évident que chaque espèce exploite les informations fournies par ses sens en fonction de ses besoins et de son environnement. Les animaux sont très sensibles aux manifestations de la terre. Notamment, les ruminants ne broutent pas dans les zones perturbées, les chiens les évitent soigneusement et les oiseaux construisent leurs nids au-dessus des endroits neutres.

De plus, en différence avec l'être humain, certains animaux possèdent un éventail de perceptions beaucoup plus large : nombreux sont ceux qui captent les infrasons, ultrasons, ultraviolets, etc., voire possèdent des éléments anatomiques supplémentaires comme de la magnétite qui les aiderait (rien n'est prouvé à ce jour) à se diriger.

En revanche, dans certains faits, il n'y aurait aucune explication scientifique. C'est notamment le cas actuel du chat de l'hôpital, Oscar, qui sent lorsque les patients vont s'éteindre. L'explication de l'odeur émise par le corps en fin de vie peut être plausible mais quelque chose de surnaturel reste cependant, que ce soit dans ce cas ou dans des cas tels que la télépathie, l'empathie, la perception d'esprits.

## **Quelques histoires réelles et démontrées**

### **Le petit chien blanc de « La Minerve »**

Cette histoire fût racontée par un ancien marin :

« C'était dans la semaine du 22 au 27 janvier 1968 à la base sous-marine de Toulon, les hommes du sous-marin La Minerve s'activaient au poste d'appareillage, or, un petit problème se posait.

La petite mascotte, un petit chien blanc, refusait de monter à bord. Deux matelots descendirent sur le quai, mais en vain, le toutou reculait et devenait hargneux, alors qu'en temps normal il était le premier à monter à bord.

Alors le commandant dit : Tant pis, montez la coupée, il a peut-être trouvé une petite amie, qui sait ?

La coupée fut arrimée, et les amarres larguées, La Minerve quitta le quai et sortit de la darse.

Sur le pont l'équipage était aligné impeccablement, tous vêtus de la brassière orange.

On ne devait plus jamais les revoir.

Le petit chien blanc de La Minerve avait-il un sixième sens ? En tout cas il fût le seul rescapé de cette tragédie. »

### **Le cas de prémonition du Tsunami**

De nombreuses heures avant la catastrophe du Tsunami en décembre 2006 qui a ravagé quelques pays d'Asie du sud, les animaux auraient pressenti la catastrophe, ce qui aurait sauvé la vie de plusieurs espèces qui se seraient réfugiés sur les hauteurs, ou en des lieux où le Tsunami s'arrêtait. Cependant il y eu plusieurs animaux morts.

Quelques signes avant le drame :

- L'envol des chauves souris en plein jour quelques minutes avant.
- Des bancs de poisson s'éloignant subitement des côtes.
- Des pleurs d'éléphants (en fait les larmes seraient dûes à une hypersensibilité de leur ouïe).
- Fuite des animaux d'un parc national vers les hauteurs.

## **Deux expériences télépathiques réalisées sous l'œil de scientifiques**

Deux grandes expériences scientifiques strictes ont démontré de façon époustouflante l'existence de la télépathie animale.

La première concerne un cas de télépathie entre un chien et sa maîtresse.

Le chien détectait systématiquement le départ de sa maîtresse de son lieu de travail et se postait devant la porte jusqu'à son arrivée.

De nombreuses hypothèses telles que l'habitude, le flair très développé ont été écartées pour arriver à la conclusion que le chien, quelle que soit l'heure de départ de sa maîtresse ou encore le moyen de transport qu'elle prenait, se postait systématiquement à la porte d'entrée dès qu'elle décidait de quitter le bureau.

La deuxième expérience concerne le perroquet du Gabon, espèce ayant un langage extrêmement développé et construisant des phrases logiques.

L'expérience a porté sur la communication télépathique entre lui et sa propriétaire. Cette dernière était dans une pièce différente de celle du perroquet et regardait des images.

Dans l'autre pièce, le perroquet disait presque immédiatement, avec une faible marge d'erreur, le mot ou le thème qu'évoquait l'image.

On ne sait pas trop comment fonctionne la télépathie, c'est pour cela que beaucoup de scientifiques doutent, notamment en France où l'on y est peu perméable.

Pourtant la télépathie en tant que phénomène de l'esprit a été démontrée scientifiquement depuis très longtemps.

### **L'histoire d'Oscar le Chat de l'hôpital**

Oscar est un chat âgé d'environ deux ans et demi à ce jour. Il vit au sein d'une unité hospitalière de Rhode Island aux USA, notamment au troisième étage où sont soignés des malades d'Alzheimer et de Parkinson, ainsi que d'autres dont beaucoup sont dans les derniers stades avant la mort.

Lorsqu'Oscar eut six mois, les médecins s'aperçurent que lorsqu'il entrait dans une chambre, commençait à se pelotonner contre certains malades et à dormir près d'eux, ces personnes mouraient ensuite dans un laps de temps de deux heures minimum. De ce fait on s'est rendu compte qu'Oscar accompagnait les personnes jusqu'à leur dernier souffle. Oscar ressentirait donc la mort, d'un point de vue scientifique apparemment, il détecterait des odeurs spécifiques accompagnant le décès.

Dans un sens plus « paranormal », les chats peuvent souvent sentir quand leurs maîtres sont malades ou quand un autre animal est malade, que le temps va changer. Ils sont réputés pour pressentir les tremblements de terre, ressentent également la présence d'esprits bénéfiques ou maléfiques. On dit que certains sont dotés d'une possibilité de communication télépathique avec leur maître.

Ceci dit, Oscar aurait jusqu'à juillet 2007 accompagné environ 25 personnes jusqu'à la mort.

De ce fait, par la suite une procédure a été mise en place, notamment lorsque le chat se rend dans une chambre et commence à se coucher près d'un patient, les proches sont prévenus d'un décès à venir.

En remerciement symbolique, l'équipe de l'hôpital a fait mettre une plaque sur un mur, sur laquelle est inscrit : « Pour ses soins hospitaliers compatissants, cette plaque récompense Oscar le chat ».

On peut en conclure qu'un animal est un être vivant tout comme nous humains, doté de cinq sens plus développés que les nôtres. Il a été constaté qu'ils pouvaient déceler certaines catastrophes de façon naturelle et ce sans qu'il n'y ait aucun lien paranormal.

Il est possible que tout comme chez nous certains puissent être dotés de pouvoirs psychiques surnaturels. Peut-être est-ce particulier à un spécimen (car chaque animal est unique en son genre comme chaque individu humain). Aujourd'hui toutefois que ce soit du point de vue scientifique ou non il n'y a pas vraiment d'explication concrète et formelle.

### **Sources**

*Le monde de l'Inconnu*

*Sciences et vie*

*Sciences et avenir*

*Les faits étranges et réels vol2*

Site Futurascience.com